

Enquête : la place du numérique dans la Culture

Posted on 16 février 2023 by Anne Le Gall

L'explosion des usages numériques dans toute la société, les effets de la crise sanitaire sur les pratiques culturelles, ou encore l'avènement des technologies immersives et d'intelligence artificielle, posent aujourd'hui très directement la question de la place du numérique dans la culture. Ces évolutions impactent durablement les processus de création, de diffusion et de relation avec les publics, et suscitent de nombreuses questions sur les objectifs des politiques culturelles dans un monde numérique.

Le Ministère de la Culture lance une large consultation des professionnels à ce sujet, axée par thématique.

Nous vous invitons à y participer.

[En savoir plus & participer](#)

□ Pourquoi ?

Pour construire une vision partagée et positive du numérique culturel et contribuer à l'enrichissement de la stratégie du ministère

□ Qui peut participer ?

Tous les acteurs culturels sont invités à participer ! Chacun à la possibilité de contribuer à une ou plusieurs des thématiques proposées.

□ Quelles sont les prochaines étapes ?

De nouvelles consultations seront lancées tout au long du 1er semestre 2023. L'ensemble des résultats et des décisions retenues seront présentés sur la plateforme d'ici fin 2023.

